

Georg Menell, Fuhrgeschäft und Spedition

Hannover=Limmer, Rudolfstraße 8



Georg Menell

Im Jahre 1894 wurde das Geschäft vom jetzigen Inhaber, Herrn Georg Menell, gegründet. Es ist eines der ältesten Fuhrbetriebe Limmers, das aus kleinen Anfängen heraus es zu einer recht ansehnlichen Bedeutung gebracht hat. Trotz der schweren Nachkriegs- und Inflationszeit hat es der Gründer verstanden, nicht nur sein Geschäft zu halten, sondern nach und nach sein Unternehmen weiter auszubauen. Durch große Zuverlässigkeit hat sich die Firma einen sehr guten Ruf erworben und erfreut sich daher in ganz besonderer Weise des Vertrauens ihrer Kundschaft. Herr Georg Menell gehört wohl zu den bekanntesten Gestalten von Limmer.

Möge es Herrn G. Menell noch recht lange vergönnt sein, seinem Unternehmen vorzustehen, und es zu weiterer Blüte zu bringen.